

Riwayat Hidup Pasien I

Nama : Tn. Murphy Sianturi
Tanggal lahir : 21 Desember 1959
Alamat : Raffles Hills Blok E9 No.15 RT.002/016 Harja Mukti,
Cimanggis
Pendidikan : Universitas
Pekerjaan : PNS DEPDAGRI

Pasien mengalami stroke beruntun. Stroke pertama terjadi pada 25 Desember 2011. Stroke kedua terjadi pada 30 Januari 2012. Komunikasi pasien sulit. Pada saat makan dan minum suka batuk-batuk dan tersedak. Pada Post Stroke pertama terdapat kelumpuhan hemiparesis dextra, gangguan keseimbangan, gangguan koordinasi, dan gangguan bahasa. Setelah diperiksa dokter ia terdiagnosa afasia dan dysphagia, lalu disarankan oleh dokter untuk melakukan okupasi terapi dan terapi wicara di RSPAD Gatot Subroto. Saat ini pasien sudah dapat melakukan aktivitas dengan tangan kanan. Di terapi wicara pasien melakukan tes TADIR dan melalui tes tersebut diketahui bahwa pasien terkena afasia transkortikal motorik dan terdapat aleksia. Meniru ucapan baik. Pasien tidak dapat menjawab pertanyaan lisan. Namun, pasien mengerti apa yang ditanya oleh seseorang. Pasien sulit mengeluarkan kata-kata. Pasien hanya dapat mengeluarkan kata “di mana”, dan “mana”.

Riwayat Hidup Pasien II

Nama : Ny. Ratnaini
Tanggal lahir : 17 Desember 1942
Alamat : Jalan Jatiwaringin Komplek AL.
Pendidikan : SMA
Pekerjaan : Pensiun Guru

Pada awalnya pasien dirawat di Rumah Sakit Budi Lestari Bekasi. Lalu dari rumah sakit tersebut pasien dirujuk ke RSPAD Gatot Subroto. Setelah diperiksa dokter, pasien terdiagnosa hemiparesis dextra, afasia, dan dispalgia. Hemiparesis dextra dilatih di bagian okupasi terapi. Afasia dan dispalgia dilatih di bagian terapi wicara. Pasien melakukan aktivitas dengan tangan kiri. Di bagian terapi wicara pasien dites TADIR, dari hasil tes dapat diketahui bahwa pasien terkena afasia transkortikal motorik dan terdapat aleksia. Pasien terlihat dapat berkomunikasi dengan baik. Namun, jika dites membaca dan menulis terdapat gangguan. Membaca pasien masih terbata-bata. Tapi, pasien mengerti bacaan tersebut hanya saja pasien tidak dapat mengerti bacaan atau kalimat yang panjang. Menulis pasien buruk dan pasien juga menulis dengan menggunakan tangan kiri.

Riwayat Hidup Pasien III

Nama : Ny. Dedeh Rahmawati
Tanggal lahir : 12 Desember 1964
Alamat : ,Daya Cipta RT.23/6 Kali Jati Subang
Pendidikan : SMA
Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga

Pasien terkena stroke sekitar tujuh bulan yang lalu. Pada awalnya pasien diperiksa di rumah sakit setempat. Pada saat di rumah sakit tersebut, selama tiga bulan pasien tidak bisa melakukan aktivitas dan hanya terbaring di tempat tidur. Tiga bulan selanjutnya pasien sudah dapat berjalan dan duduk, namun terdapat gangguan dalam berkomunikasi. Oleh karena itu, pasien dirujuk ke RSPAD Gatot Subroto untuk dilatih wicara dan bagian fisiknya. Terlebih dahulu di terapi wicara pasien dilakukan tes Tadir, dan diketahui pasien terkena afasia transkortikal motorik. Pasien sulit berbicara, pasien mengenal huruf, namun pada saat membaca pasien tidak mampu. Menulis pun demikian buruk, sama seperti berbicara. Pemahaman pasien masih baik. Pasien mengerti apa yang diperintahkan oleh terapis. Jika ditanya pasien pun dapat menjawab. Namun, jika ditanya mengenai hubungan keluarga pasien tidak ingat.